

**Veículo: Akro**

**Data: 23/08/2014**

**Link:** <http://www.akronoticias.com/2014/08/9823-29356.htm>

**Título: Alumnos de la Uach promueven la lactancia materna**

Pretenden concientizar a las mujeres embarazadas sobre la importancia de amamantar a sus bebes.

Chihuahua.- Los alumnos de la Facultad de Medicina, pertenecientes a SEMUACH (Sociedad de Estudiantes de Medicina de la Universidad Autónoma de Chihuahua), a través de los comités SCORA Y SCOPH, comprometidos a promover la salud y el bienestar, llevan a cabo una serie de campañas que benefician a la sociedad en general, una de ellas, denominada “Amamanta” se celebrará éste sábado 23 de agosto, por motivo de la semana mundial de la Lactancia Materna.

“Amamanta” promueve y apoya la lactancia en nuestro País, por ello a través de un stand informativo en el Hospital Central Universitario, un grupo se dedicará a explicar las futuras, principalmente madres primerizas, temas como las técnicas de amamantar adecuadamente a su bebé, así como el crear conciencia de los beneficios que al hacerlo le brinda a sus hijos para el buen crecimiento y desarrollo, incluso para ellas mismas a corto, mediano y largo plazo, según informó Fernanda Villarreal, Oficial local de SCORA (Comité de Salud Reproductiva, siglas en Inglés).

La actividad se realizará a las 12:00pm en las instalaciones del Hospital central Universitario.